



INFORMAN.id

HUT RI Ke -77, Babinsa Koramil Kalianget Bersama Bhabinkamtibmas Laksanakan Pengamanan Lomba Sepeda Hias

YUDIK - SUMENEP.INFORMAN.ID

Aug 28, 2022 - 12:39



SUMENEP - Babinsa Koramil 0827/02 Kalianget Serda Aguslim bersama babinkamtibmas kompak melaksanakan pengamanan warga yang menggelar lomba sepeda hias guna menyemarakkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan Republik Indonesia ke -77 di Desa Poteran Kecamatan Talanggo Kabupaten Sumenep. Minggu (28/08/2022).

"Ada 77 orang peserta sepeda hias ini untuk menyemarakkan Hari Kemerdekaan RI di Kecamatan Talanggo Rutenya keliling Kecamatan tidak jauh jaraknya karena anak-anak yang membawa sepeda hias," ucap Serda Agusalim.

Sebagai Babinsa Talanggo Serda Agusalim mengatakan pawai sepeda hias sekaligus lomba hiasan pada sepeda ini digelar untuk menanamkan jiwa nasionalisme pada pelajar SD dan SMP sebagai generasi muda yang dinilai akar kekuatan dari sebuah bangsa.

Tak hanya pawai sepeda bagi pelajar, komunitas sepeda ini akan melanjutkan rangkaian menuju HUT RI yang bekerjasama dengan Pemerintah dengan menggelar night ride dari pagi hari yang diisi oleh sepeda tua pada Minggu sore.



Komunitas sepeda hias ini melakukan kegiatan pawai sepeda sebagai bentuk memaknai kemerdekaan khususnya bagi siswa-siswi, dengan rencana ke depan akan kembali dilaksanakan tiap menyambut Hari Kemerdekaan RI.

"Penting sekali ya buat adik-adik untuk memaknai kemerdekaan, agar memahami betul tidak mudah untuk mendapatkan kemerdekaan itu. Salah satunya dengan parade ini, juga untuk mengasah kreativitas, membiasakan anak bersepeda, dan mencintai lingkungannya," ujarnya.

Bayu Sanjaya, siswa kelas 5 dari SDN 8 Talanggo yang mengikuti parade mengaku senang. Sejak kemarin, Bayu dan empat temannya dibantu para guru menghias sepeda dengan tema kemerdekaan.

"Menghias dari kemarin, isi bendera, kertas hiasan pita, anyaman ini pertama kali jadi senang, ingin kalau diadakan lagi tahun depan soalnya menghibur dan jarang ada," kata Bayu sebagai peserta lomba. Pendiam 0827/Sumenep.